

BREVES

Lectura

Una jornada denominada 'El arte de leer y jugar, dos pasiones distritales' se celebró ayer en el marco del Día del Idioma. La actividad tuvo una duración de dos horas y en ella se recorrió cada línea de la novela El amor en los tiempos del cólera, del Nobel Gabriel García Márquez. Esta celebración se alternó con el juego y la lúdica infantil con los funcionarios del Centro de Convivencia Ciudadana.

Artesanos

Durante los próximos 15 días en la fase I del Centro Popular Comercial los barranqueños podrán encontrar una gran variedad de artesanías representativas del Distrito. Estos elementos fueron elaboradas por 20 mujeres de la tierra. "Apoyemos lo nuestro! y para ello los esperamos cumpliendo el pico y cédula y con los protocolos de bioseguridad", informaron.



ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Buenos vientos vuelven a soplar para los jóvenes que tienen aspiraciones de iniciar un programa en la sede del Sena Barrancabermeja.

Y es que según trascendió esta semana, se inauguró una nueva edificación en el Centro Industrial y del Desarrollo Tecnológico (CIDT), la cual fue diseñada como una respuesta a la necesidad de ampliar la infraestructura. De hecho, el centro de formación cuenta con 8 ambientes convencionales y otros espacios para el desarrollo de la región.

El evento inaugural contó con la participación del director general del Sena, Carlos Mario Estrada Molina; el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach Manrique; el primer mandatario de Sabana de Torres, Ariel Rivera, así como colaboradores y funcionarios del Sena.

Cabe señalar que la construcción, en la cual el Sena realizó una inversión de \$4.000 millones, consta de 1.183,87 metros cuadrados, y beneficiará a los habitantes de Barrancabermeja, Sabana de Torres y San Vicente de Chucurí.

"La materialización de esta obra, cuya inversión fue de \$4.116 millones, se debe a la positiva gestión y al compromiso del Gobierno Nacional y Regional, de fortalecer las

competencias técnicas y socioemocionales de los santandereanos", señaló el Director General del Sena, quien agregó que este espacio brindará

Beneficiará a los aprendices de tres municipios

Sena invirtió más de \$4.000 millones en infraestructura

Con la nueva infraestructura se beneficiarán los habitantes de Barrancabermeja, Sabana de Torres y San Vicente de Chucurí, donde más de 2.500 aprendices tendrán un lugar para su formación.



Suministrada / VANGUARDIA

El evento contó con la participación del director general del Sena, Carlos Mario Estrada, así como mandatarios de la región.

más y mejores oportunidades de formación, empleo y emprendimiento, que aportarán al desarrollo económico y social del territorio.

Impulso para la región

El alcalde Alfonso Eljach se mostró complacido con la entrega del nuevo bloque del Centro Industrial y del Desarrollo Tecnológico del Sena en Barrancabermeja, un lugar donde anualmente se be-

neficiarán más de 2.500 aprendices, "que harán uso de las instalaciones en cursos de todos los niveles que incluyen por ejemplo; Gestión de Empresas Agropecuarias, Gestión Documental, Empresarial, Asistencia Administrativa, Animación Turística, Manejo Ambiental y Logística de Transporte.

Esto es sin duda una muy buena noticia no solo para Barrancabermeja, sino tam-

3

Municipios tendrán la posibilidad de capacitación en la nueva infraestructura.

bién para la región, porque se benefician municipios como San Vicente, Sabana de Torres, entre otros".

SUEÑO CUMPLIDO

El Alcalde de Sabana de Torres resaltó durante la inauguración del nuevo espacio que la lucha para que el Sena llegue a su municipio se está haciendo una realidad. "Ya tenemos la infraestructura y sé que con el apoyo del Director, lo vamos a lograr".

MUY PRODUCTIVOS



Suministrada / VANGUARDIA

Se cumplió la entrega de insumos para familias afectadas por la violencia en San Vicente de Chucurí. La Secretaría de Gobierno visitó los emprendimientos de codornices incluidos en la estrategia.

Socializarán entrega de varios campos petroleros

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Ante las inquietudes de la comunidad sobre lo que será el proceso de entrega de seis pozos petroleros en el Magdalena Medio, Ecopetrol explicó en las últimas horas que se programarán reuniones para despejar las dudas que haya frente al tema.

Si bien, se pensó en realizar los encuentros este mismo mes, debido a temas de pandemia, las reuniones se realizarán en el mes de mayo.

En los encuentros estarán presentes autoridades, instituciones, comunidades y desde luego, representantes de Ecopetrol S.A. y Mansarovar Energy, que trabajan conjuntamente para lo-

grar que el proceso de transición se cumpla de manera rigurosa.

Líderes de los municipios de Puerto Boyacá y Puerto Nare serán notificados de las fechas en las que se tratará lo relacionado con la entrega de seis campos de la Asociación Nare.

"Debido a la emergencia nacional ocasionada por la COVID-19, en especial el incremento en el número de contagios durante el tercer pico de la pandemia, y atendiendo las directrices del Gobierno Nacional y Municipal de fortalecer las medidas de bioseguridad y restringir las reuniones masivas, las reuniones previstas para el mes de abril, fueron reprogramadas para el mes mayo.



Archivo / VANGUARDIA

Se socializará la entrega de siete campos petroleros en el Magdalena Medio.

Las empresas Ecopetrol S.A. y Mansarovar Energy siguen comprometidas en llevar a cabo un proceso de transición en armonía con los diferentes grupos de interés, cumpliendo de manera rigurosa con el propósito de asegurar la continuidad e integridad de las operaciones al momento de la

terminación del contrato de asociación", señaló Ecopetrol.

Los campos que se entregarán a Ecopetrol el próximo 4 de noviembre de 2021 son Jazmín, Girasol, Moriche, Abarco, Chicalá, Nare Sur y Under River, operados actualmente por Mansarovar Energy.

Hacen el llamado a yondosinos a no bajar la guardia por COVID-19

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Las autoridades en el vecino municipio de Yondó hicieron un llamado a la comunidad para que 'no den papaya' frente a la pandemia del COVID-19.

2

casos activos de la enfermedad se registran actualmente en Yondó, pero el llamado es a mantener la guardia arriba.



Suministrada / VANGUARDIA

esta semana se desarrolló una jornada Prass y se espera que la próxima semana haya un nuevo ejercicio.

Y es que según explicaron fuentes municipales, ante el hecho de que el número de casos tiene un registro muy bajo, la indisciplina en normas básicas empieza a brillar.

Para mantener el cerco sobre la enfermedad y evitar nuevos contagios, la Secretaría de Salud de Yondó llevó a cabo esta semana una jornada Prass, a la cual asistieron decenas de personas.

"A pesar de contar con un bajo número de afectación, reiteramos el llamado para que las personas no bajen la guardia en nuestro municipio y continúen tomando medidas de autocuidado.

En esta jornada la persona ingresa y se le hace una validación para conocer el tipo de afiliación en salud y luego pasa a diligenciar unos datos y toma de muestras. Estamos trabajando con dos tipos de prueba, la PCR y antígenos. Es una prueba que nos permite tener un pronóstico más efectivo de la enfermedad", indicó la secretaria de Salud del municipio de Yondó, Sindy Milena Coujar.

La funcionaria agregó que las personas que no alcanzaron a asistir a esta jornada lo

Anuncian nuevas jornadas de pruebas Prass para mantener a raya la pandemia en esa localidad.

podrán hacer en próximos días, cuando se programe un nuevo ejercicio Prass.

"Hemos visto últimamente el desorden social. Las personas ya se relajaron y no están tomando en serio las medidas de autoprotección.

Ya no se está utilizando el tapabocas y no se está respetando ese distanciamiento social y eso es preocupante, porque vemos que en el país los casos se han vuelto a disparar y la ocupación UCI llegó al límite", señaló la Secretaria de Salud de Yondó.

La Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja Actuando en representación de la Nación - Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio-FOMAG- y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del trabajo

AVISA:

Que la señora **CARMINIA MARTÍNEZ MENESES** quien en vida se identificó con la C.C. No. 37.916.456 expedida en Barrancabermeja (Santander), docente afiliado al FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO-FOMAG- desde el 1 de abril de 1993 y falleció el catorce (14) de diciembre de 2019 en Floridablanca (Santander), y a la fecha se presentó: **NÉSTOR ARCINIEGAS PINILLACC** 91.247.209 de Bucaramanga en calidad de compañero permanente y **JEAN CARLOS ARCINIEGAS MARTÍNEZ** cc 1.096.247.841 expedida en Barrancabermeja (Santander), en calidad de hijo para el reclamo de sus prestaciones sociales y pensión de sustitución.

Quienes se consideren con igual o mejor derechos, para reclamar sus prestaciones sociales, deben acreditarlo en la Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

SEGUNDO AVISO